

## Crimen de Cristina: Intensa lucha en cada frente

Escrito por Carlos Illán Ruiz - 21DEhoy agenCYA. 7 de noviembre de 2018, miércoles

---



El juicio por la violenta muerte de la docente cartagenera en 2016 se prolonga hasta este jueves tras tres intensas sesiones en las que las preguntas a testigos y peritos sobre los numerosos agravantes y atenuantes han provocado que se extienda un día más de lo previsto, pues el autor confeso se encuentra entre los 30 años de condena que piden las acusaciones particulares y los 5 que solicita su letrado defensor.

---

**Noticias relacionadas:**

[Crimen de Cristina: El autor confiesa y el debate se centra en si existen atenuantes para la pena](#)

[Crimen de Cristina: “Era evidentísimo quién era el autor”](#)

---

Tercera sesión de mañana y tarde en la sala de vistas de la sección quinta de la Audiencia Provincial, en Cartagena, en la que cada cuestión se lucha por parte de las partes al máximo, pues cabe recordar que si bien está clara la autoría de Daniel Jiménez, hay que definir si fue asesinato u homicidio y si existieron agravantes (alevosía) y atenuantes (confesión, trastorno mental, actuar bajo efectos de drogas y alcohol, reparación de daño, arrepentimiento...), además de si existió el delito de allanamiento de morada y en el motivo que lo llevó a tan brutal acción (¿móvil sexual o trastorno mental?). Por ello, cada cuestión provoca una sucesión de preguntas a las personas que testifican.

En la jornada de hoy, entre otros asuntos, los resultados científicos expuestos por videoconferencia han mostrado que no existen restos de semen del autor en la víctima, que había restos de sangre de Cristina en el codo del acusado y que el ADN de Daniel no tiene coincidencias con otros que están en la base de datos que existe sobre delitos. Por su parte, la Guardia Civil han informado que existían restos de sangre en el bañador, camiseta y rodillera del acusado y en el comedor, escaleras, aseo y suelo de su casa, además de la acera. También había una gota de sangre con el perfil genético de Daniel en la pared medianera de los patios de ambas casas y que el ADN de la chica está en la sangre encontrada en el cuchillo con el que se cometió el crimen.

Los informes finales y las conclusiones se expondrán este jueves, a partir de las 12 horas, pues antes, para las 10 horas, se celebra otro juicio por un asunto de drogas.